



Markus Lietza · AfD-Fraktion im Stadtrat Hückeswagen

An den Bürgermeister der Stadt Hückeswagen
Herrn Dietmar Persian

42499 Hückeswagen

Freitag, 15. September 2023

Antrag auf Durchführung eines Bürgerentscheides, hilfsweise einer Bürgerbefragung, zur Übertragung des Kanalnetzes.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Stadtrat möge beschließen, einen Bürgerentscheid, ersatzweise eine Bürgerbefragung, bezüglich der angestrebten Kanalnetzübertragung vorzusehen.

Begründung:

Das bestehende Kanalnetz gehört den Bürgern und wurde von diesen durch die gezahlten Gebühren bezahlt.

Bei einer Übertragung des Kanalnetzes sollte der Bürger vorher befragt werden, ob das städtische Kanalnetz übertragen werden soll oder ob er das Kanalnetz weiterhin im Eigentum der Stadt sehen möchte.

Eine Bürgerbefragung oder ein Bürgerentscheid ist ein Instrument der direkten Demokratie und ein Kernstück der direkten Demokratie auf kommunaler Ebene.

Hier können die politischen Fraktionen zeigen, dass sie die Bürger ernst nehmen, denn die Übertragung des Kanalnetzes ist in der Bürgerschaft sehr umstritten.

Möge der Stadtrat beschließen:

1. Dass hinsichtlich der Übertragung des Kanalnetzes ein Bürgerentscheid, ersatzweise eine Bürgerbefragung, vorzusehen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Markus ~~Lietza~~
AfD Fraktionsvorsitzender